

Fecha: 19/07/2025 Audiencia: 19.500 Sección: CUI TURA \$507.991 Tirada: 6.500 Frecuencia: DIARIO

Vpe pág: \$1.221.600 Difusión: 6.500 Vpe portada: \$1.221.600 Ocupación: 41,58%

Vpe:

Pág: 15

TRAS EMOTIVO CONCIERTO EN LA SERENA

Orquesta Filarmónica Antena

inicia viaje a Viena

EQUIPO EL DÍA

La Serena

Entre aplausos y un ambiente cargado de emoción, la Orquesta Filarmónica Antena de la Academia de Música Pedro Aguirre Cerda ofreció un concierto íntimo a invitados especiales antes de emprender una de las travesías más importantes de su historia: la participación en el 11º Festival Mundial de Orquestas en Viena, Austria, entre el 23 y el 26 de este mes, bajo la dirección artístico musical de Daniel Flores Bennett.

En el escenario cada nota fue interpretada con el corazón, mientras que, el público compuesto por familiares, amigos, autoridades e invitados especiales, vibraba con cada pieza, que forma parte del repertorio que presentarán en el festival, incluyendo obras clásicas

Una noche inolvidable marcó el inicio de su gira internacional rumbo al prestigioso Festival Mundial de Orquestas, que llevará por lo alto a la música chilena, a Gabriela Mistral y a la región.

universales, música latinoamericana y que, también, llevará por lo alto la música chilena, a Gabriela Mistral y a la región, con las destacadas voces de Vanessa Zepeda Capdevilla y Evelin Paz Correa, integrantes del elenco coral de la academia.

Respecto a esta gira histórica, tal como lo señala su director artístico musical.



Una velada íntima dio el vamos a la histórica gira que la Orquesta Filármonica Antena realizará de cara a su participación en el Festival Mundial de Orquestas en Viena, Austria.

Daniel Flores Bennett, "tuvimos un inicio fue cargado de energía, de nuestro público maravilloso, con nuestra familia e invitados especiales, para irnos cargados de amor a representar a Chile en Viena, y poder entregarle lo mejor. Estamos ansiosos y con ganas de entregarlo todo en cada concierto".

En tanto, el presidente de la Academia PAC, Jorge Legua, precisó que "el balance de este concierto de inicio de la gira a Viena fue increíble. Sentir la energía que se transmite a través de los músicos al público y del público a ellos. Pensamos que lo vamos a replicar también de manera épica en Europa".

La participación en Viena marca un antes y un después para la escena

cultural regional y nacional, y se hace posible gracias a recursos aprobados por el gobierno regional y el Consejo Regional, permitiendo financiar el transporte aéreo del elenco orquestal. "Estamos muy contentos. Van a representar no solamente a Chile y a la Región de Coquimbo, sino que también a nuestra querida poeta Gabriela Mistral, en un concierto basado en su poesía", destacó el gobernador Cristóbal Juliá, tras la aprobación de los recursos en junio pasado.

Pero, este apoyo es reflejo del trabajo de más de dos décadas que ha realizado la academia de música como entidad que entrega formación musical gratuita en la región.